

Amérique : le pire reste à venir - 1/1

Après l'attentat du 11 septembre, on pensait que les Américains avaient souffert le plus terrible des cauchemars. Eh bien non, le pire reste à venir et sous la menace terroriste, le gouvernement s'attend à tout et s'y prépare... Mais quelle est cette menace qui préconise qui affirme que l'attaque du 11 septembre n'était rien du tout à côté de ce qui va arriver aux Américains...

Petit récapitulatif simpliste :

Le 11 Septembre 2001, à la stupeur de tout un peuple, deux avions conduits par des kamikazes du groupe terroriste Al-Quaida percute de plein fouet les deux tours jumelles de Manhattan. S'ensuit alors une grande période de trouble, de désastre et de course poursuite aux assasins dont le plus fou et le plus dansgereux n'est autre que le chef de ce grand groupe terroriste, j'ai nommé Oussama Ben Laden. Une véritable secousse politique ébranle les Etats-Unis, meurtri par ce déferlement de morts, de gens innocents qui entraînés par les flammes et l'effondrement des tours, tombent petit à petit dans une abîme profonde dont ils ne se réveilleront jamais même avec le plus vain déploiement de toute une horde de pompiers héroïques. Cette image, mainte fois passée en revue et mainte fois décrites ne cessera de hanter les esprits et marquera le début d'un conflit entre l'Amérique et les plus dangereux terroristes du monde entier.

Depuis ce jour, les courses poursuites contre l'oppresseur ne cesse de faire rage, des membre du réseau Al-Quaida ont été emprisonnés, d'autres exécutés. La traque de Ben Laden en Afghanistan a fait plusieurs morts innocentes et Bush, peut-être trop obsédé par tant de désastre au sein de sa chère patrie a peut-être trop pris cela au sérieux, un peu trop peut-être pour stipuler que l'Irak dominé par la dictature de Saddam Hussein pouvait en 45 minutes prendre possession de plusieurs armes destructrices, tout cela sans trop de preuves à l'appuie. Et voilà encore des morts, du sang, un peuple martyr martyrisé par un autre. Et la chasse aux terroristes est loin d'être terminé, tout comme ce danger, imminent presque palpable qui prolifère de lourde menace encore sur le géant mondial.

Et oui, car les Etats-Unis, encore bouleversé par la tragédie qui s'est déroulée deux ans plus tôt s'attende encore eu pire. Le numéro deux de Al-Quaida, bras droit du "peut-être" feu Ben Laden de ces menaces apocalyptiques, terrorise le gouvernement Américain. Le monstre en question se nomme Ayman Al-Zawhari et promet une hécatombe d'attentas à Bush et son gouvernement si celui-ci après soumission à la procédure du tribunal millitaire fait exécuter des membre de son groupe terroriste fait prisonnier à Guantanamo.

"Tremblez aux pauvres Américains, la fin des temps est proche!". Peut-être, mais loin de prendre ces menaces à la légère, les Américains redoublent de vigilance par des mesures visant à renforcer la sécurité, surtout la sécurité aérienne, principale cible des terroristes.